

7-11-09 Levante-EMV.com » Castelló
Les Coves contrata un préstamo de 200.000 para tener liquidez
RAMÓN PARDO CASTELLÓ

El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà formalizará con la Caixa Rural local una operación de tesorería de 200.000 euros, para tener liquidez de caja, tal como confirmó ayer el alcalde de JPN, Jacobo Salvador, quien matiza que “esta operación es habitual y se renueva anualmente”. Asegura que la solvencia económica del consistorio no está en peligro y más, tras haber saldado la Generalitat una deuda pendiente desde 2007 por 17.000 euros, librando así al ayuntamiento del pago de intereses.

Mientras, Salvador valora el hecho de que el gobierno autonómico haya saldado ya las deudas con el municipio, al haber abonado ya los 17.000 euros de la construcción de colectores para canalizar las aguas pluviales. Una obra adjudicada en 2007 y que obligaba al consistorio a cargar con el pago de intereses, el banco adelantaba el dinero, mientras el Consell pagaba a plazos. El grupo de gobierno del consistorio covarxí está en proceso de elaboración del presupuesto para 2010, que será inferior a 1,4 millones del ejercicio en curso.

LES COVES. MEDITERRÁNEO
La confederación limpia dos barrancos
11/11/2009

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, a través de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), ha iniciado la limpieza de los barrancos del río Cuevas y de la rambla de Moreral, en les Coves de Vinromà, con un presupuesto global para ambas actuaciones de 144.095,78 euros. La CHJ eliminará la abundante vegetación invasora. Una situación que entraña peligro de inundaciones, tal y como ya denunció el propio consistorio. RD

LES COVES. MEDITERRÁNEO
El colegio de les Coves se adecuará con el nuevo plan E. 13/11/2009 R. D.

El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà destinará íntegramente el importe que le corresponde del nuevo plan E a mejorar el colegio público La Morería. Así, el consistorio invertirá 220.000 euros tras comprobar las carencias estructurales del centro y “la inoperancia de la Conselleria de Educación en este tema”, dijo el alcalde, Jacobo Salvador. Y es que en el 2004, la reforma del recinto se incluyó en el plan Crea Escola, aunque hasta la fecha no se ha realizado actuación alguna.

Ayer se celebró una reunión informativa por parte del Ayuntamiento para comunicar la decisión del equipo de gobierno a los miembros de la Ampa del centro y a todos los vecinos. Según explicó Salvador, “si todo sigue sus cauces normales las obras de remodelación podrían finalizar antes del mes diciembre del 2010. A partir de ese momento el CEIP La Morería contará con una parte nueva compuesta por gimnasio, vestuarios, aseos y dos aulas”.

El municipio recordó que la situación del centro “ha generado tal incertidumbre y ansiedad entre el colectivo de padres, que se ha decidido apostar por destinar este dinero de la ayuda estatal a resolver las deficiencias”.

El Centro de Día de Les Coves abre sus puertas a jornada completa
El 7SET 28-novembre-2009

Después de que el Centro de Día GERMANS FOLCH TRAVER de les Coves de Vinromà abriera sus puertas el pasado 1 de noviembre, desde el pasado lunes ya funciona a pleno rendimiento, de 8.00 de la mañana a 20.00h de la tarde. En este momento, son 8 los usuarios que están utilizando los servicios del centro, número que se vera incrementado en breve a 10. El Grupo BBS, con la colaboración del Ayuntamiento de les Coves, va a realizar el próximo 3 de diciembre una jornada de “Hábitos saludables. Comer bien a partir de los 60 años” a fin de dar a conocer los buenos hábitos en el comer y las recomendaciones en temas de nutrición y hábitos saludables. Es esta la primera de una serie de charlas programadas a fin de dar a conocer el centro, sus instalaciones y actividades entre los vecinos de la población. Se ha invitado a esta interesante charla a todas las personas mayores de 60 años y a las familias de usuarios. Posteriormente se servirá una merienda entre los asistentes. Además, GRUPO BBS, con la colaboración de Asociaciones y Entidades de la población, ha programado una serie de actividades para estas Navidades, tales como la visita del Papa Noël acompañado por los alumnos del Colegio Público La Morería, la interpretación de villancicos por la Coral de la Unió Musical Covarxina, la visita de los Reyes Magos etc. El equipo de gobierno del Ayuntamiento de les Coves quiere mostrar su satisfacción por la buena marcha de este recurso y por el servicio que se presta a los usuarios y a sus familias, tanto vecinos del pueblo como de las localidades vecinas, por lo que quiere agradecer la gestión tanto de la empresa GRUPO BBS como del equipo de Servicios Sociales y de la Conselleria de Bienestar Social en cuanto a la agilización de trámites.

El Centro de Día de les Coves enseña cómo comer a partir de los 60.
El centro, inaugurado el día 1 de noviembre, ya da servicio a ocho personas.

Levante 28-noviembre-2009
LEVANTE DE CASTELLÓ LES COVES

El Centro de Día “Germans Folch-Traver” de les Coves de Vinromà, organiza el próximo 3 de diciembre una jornada de formación que pretende enseñar a comer a partir de los 60 años. La iniciativa parte del consistorio y el grupo BBS que gestiona el centro inaugurado el pasado día 1 de noviembre y que ya presta servicio a ocho usuarios en jornada completa. El alcalde independiente de JNP, Jacobo Salvador, considera importante atender a los mayores y con la iniciativa de la jornada de “Hábitos saludables”, pretende orientarles en los hábitos de alimentación. La charla es la primera de una serie programadas a fin de dar a conocer el centro, sus instalaciones y actividades entre los vecinos.